

Presidente de México cuestiona informe de EEUU sobre derechos humanos

Ciudad de México, 23 abr (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, cuestionó hoy durante su habitual conferencia matutina, un informe del Departamento de Estado de Estados Unidos sobre derechos humanos y señaló que el país vecino se considera juez del mundo.

“Ayer, por ejemplo, sacó el Departamento de Estado una resolución hablando de que en México se violan derechos humanos, y ellos situándose como los jueces del mundo”, afirmó desde el Palacio Nacional.

“Nosotros somos respetuosos con ellos. Ellos deberían de ser respetuosos con nosotros”, aseveró.

El gobernante señaló que México no le pregunta a Washington por qué destina miles de millones de dólares para la guerra, por qué no libera a Julian Assange, fundador de Wikileaks, “que lo tienen encarcelado injustamente”, por qué no atiende a los jóvenes que fallecen por la adicción a las drogas o por qué reprime y maltrata a los migrantes.

“Nosotros no emitimos una carta de buena conducta, porque no nos corresponde, pero ellos se quedaron con la manía de hace 200 años, desde la Doctrina Monroe (resumida en la frase ‘América para los americanos’), aseguró el jefe de Estado.

“Ojalá y eso vaya cambiando, porque no les ayuda. Están anquilosados en el manejo de su política exterior, con todo respeto”, concluyó.

El informe de 2023, emitido de manera unilateral por la Casa Blanca sobre prácticas de derechos humanos de otros países, fue presentado la víspera por el secretario de Estado Antony Blinken. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352925-presidente-de-mexico-cuestiona-informe-de-eeuu-sobre-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba